

学校通信

## 西郡市立 妻北っ子だより

今和5年度 | 月号

## 目標を達成するために

冬休みに入った頃、メジャーリーガーの大谷 選手からグローブが届きました。世間では、グ ローブを巡って様々な話題が尽きないようです ね。

3学期の始業式のときに、児童たちには右の 写真をみせ、グローブを学級ごとにまわしてお 披露目をしたところです。今後は、昼休みに最 初は卒業間近の6年生から、そして他の学年に も貸し出しをして使ってもらおうと考えています。

さて、大谷選手は、高校生の頃に「マンダラ チャート」を使い、目標達成のための具体的な 行動を考えて実践していたそうです。

始業式のときに児童たちに右のような図を 提示し、「3学期も頑張っていこう」と話をしま



した。ご家庭でも話題にしていただきながら、お子さんの目標達成のための具体的な行動の 後押しをしていただけたらと思います。

## ~昼休みのーコマ~

校舎中庭では、なわとびをする子たち、竹馬 に乗る練習をしている子たちでにぎやかです。 5年担任で体育主任の若木家教諭が作成した特 製「なわとびジャンプ台」を使って、なわとび が上達している子どもたちがたくさんいるよう です。

ちなみに、ボールを遠くに投げるための練習 の場も中庭に設定していますので、学校に来ら れた際にはどうぞご覧ください。



## 2月の参観日について

2月17日(土)は本年度最後の参観日です。先日、ご案内をさしあげましたが、各学年とも学 習のまとめの発表等が多いため、保護者や地域の皆様にゆっくり発表をみていただくために学 級懇談を設けておりません。懇談の在り方や回数等について学校でも検討していきたいと考え ていますので、今後、参観日の在り方について保護者の皆様にマチコミを通して参観日後にア ンケートを実施する予定です。その際にはどうぞご協力をお願いいたします。